

Caractéristiques des logements et éloignement physique

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le lundi 4 mai 2020

Compte tenu du fait que « demeurer chez soi » est l'une des mesures essentielles à la lutte contre la COVID-19, les logements dans lesquels les gens vivent sont d'autant plus importants. Dans les grands centres urbains du Canada, la plus grande proportion des ménages (40 %) vit dans des maisons individuelles non attenantes qui appartiennent à des particuliers, tandis que la deuxième part en importance (26 %) vit dans des appartements qui sont loués.

Les personnes vivant dans des appartements loués sont moins susceptibles d'être satisfaites du caractère adéquat de leur espace et de leur capacité à rafraîchir leur domicile pendant l'été. La hausse des températures pourrait poser de nouveaux défis aux ménages qui restent chez eux, particulièrement ceux qui doivent composer avec des contraintes d'espace et des logements qui ne sont pas climatisés. Les ménages qui louent des appartements sont également plus susceptibles que les autres de déclarer des vulnérabilités en ce qui a trait aux finances, à la santé ou aux contacts sociaux.

Pour obtenir de plus amples renseignements, consultez l'article « [Les caractéristiques du logement et le fait de rester chez soi pendant la pandémie de COVID-19](#) » diffusé aujourd'hui dans la série *StatCan et la COVID-19 : Des données aux connaissances, pour bâtir un Canada meilleur* (**45280001**).

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

